
 
 

Schriftliche Anfrage 

 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an Landesrätin MMaga. Drin. Cornelia Hagele  

betreffend: Auszahlungsdaten der Fördergelder für Kinderbildungseinrichtungen im 

Jahresvergleich 

Das Land Tirol fördert alle Kinderbildungseinrichtungen und die Gemeinden bzw. private 

Betreiber sind auf diese Zahlungen angewiesen, um einen reibungslosen Betrieb zu 

gewährleisten.  

Eine private Kinderkrippe beanstandete in einer Tiroler Gemeinde eine zu späte 

Überweisung der Landes-Subvention im Herbst 2023 und stellte daher an den dortigen 

Gemeinderat ein Ansuchen, die Gemeindeförderung zu einem früheren Zeitpunkt als 

geplant auszuzahlen. 

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

 

1. Werden die Fördergelder für Kinderbildungseinrichtungen an alle Einrichtungen 

zur selben Zeit überwiesen? 

a. wenn nein, wie ist der Ablauf? 

b. ist es für Einrichtungen möglich, zu beantragen die Fördergelder zu einem 

anderen Zeitpunkt ausbezahlt zu bekommen? 

2. Wann wurden die Fördergelder für Kinderbildungseinrichtungen in den Jahren 

2020 bis einschließlich 2023 überwiesen? 

3. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  



 
 
 
 

 

Innsbruck, am 07.03. 2024 


